

こみせにねぷた灯籠

5年生が作ったねぷた灯籠がこみせ通りに飾られ、ねぷた祭りや黒石よされに華を添えました。



職員を紹介します！

4月の学校だよりで今年度の職員を紹介しましたが、現在、その時よりも増えたり、変わったりしていますので、ご紹介します。

ここには、4月1日以降本校にいらっしゃった先生方の担当と氏名を紹介しています

よろしくお祈いします



ひまわりが元気いっぱい

本校は、「太陽の学校」です。そのイメージにぴったりなのが、駐車場西側に植えられている「ひまわり」です。例年であれば、夏休み中に花を咲かせていて、子供たちはきれいな花を見られないのですが、今年は、今が見頃です！

「ひまわり」は毎年3年生が種を植え、お世話をし、育てていますが、今年の夏は、3年生以外の人や保護者の方も水やりをしてくれていたと聞きます。今年の「ひまわり」の特徴は、何と言っても背が高いことです。3メートル近いものもあるのではないのでしょうか。お近くにお越しの際は、是非「ひまわり」を見ていってください。



7/18 情報モラル教室

夏休み前に、黒石市教育委員会から岩淵指導主事をお招きし、1・2年、3・4年、5・6年の3回に分けて、情報モラル教室を行いました。

内容がそれぞれで異なり、1・2年生は「動画やゲームのやり過ぎ等の影響について」3・4年が「ゲーム（課金・ゲーム依存症等）・動画視聴に関わる事例と注意事項」5・6年が「LINE等SNSでのトラブルの事例と注意事項」です。

お子さんの夏休み中の様子はどうだったでしょうか？動画やゲーム等の長時間の利用は、様々な面で悪影響を及ぼします。症状が出てからでは遅いので、ご家庭でルールを決め、守るようにさせましょう。



自転車乗る時、ヘルメット！

夏休み中の様子を見ていても、自転車利用時のヘルメットの着用がまだ定着していない感じも見受けられます。「もしも！」のためにヘルメットを着用しようお子さんに声かけをお願いします！

